

Une « pèlerinade » sur le chemin de Saint-Jacques

Une « pèlerinade » : c'est ainsi que notre diocèse appelle une marche d'une journée à la découverte d'un chemin de pèlerinage de la Haute-Savoie.

Sur l'initiative de Christine Vesin, responsable du service des pèlerinages du diocèse, dix-huit personnes de différentes paroisses (Thonon, Cluses, Annecy, Annemasse...) se sont lancées, le 7 octobre dernier, sur le chemin de Saint-Jacques-de-Compostelle qui traverse le territoire de notre paroisse, de Neydens à Charly, soit 14 kilomètres via Beaumont et la Chartreuse de Pomier.

Le temps était estival et les marcheurs en pleine forme ; l'étape était ponctuée par des moments de prière et de méditation conduits par le père Alain. Une partie de la marche s'est faite en silence avec un texte biblique à méditer. Il s'agissait des versets 51 à 62 du cha-



▲ Devant l'église de Beaumont.

pitre 9 de l'Évangile de Luc, qui nous encourage à marcher à la suite de Jésus, sans regarder en arrière: « *Toi, pars, et annonce le règne de Dieu.* » (v.61)

Arrivés sur la place Saint-Jacques-de-Compostelle de Charly, nous avons encore vécu un temps d'action de grâces et d'intercession dans la jolie petite église, avant de prendre un goûter préparé par une équipe de notre paroisse, dans le gîte de pèlerins.

Une belle journée et le désir de remettre ça l'an prochain !

Esther

◀ Dans la forêt de la chartreuse de Pomier.

« Face au Seigneur »

J'ai eu beaucoup de joie à participer à cette journée. J'ai apprécié les temps de prière et surtout la méditation d'un texte biblique dans le silence, tout en marchant : se retrouver face à soi-même et face au Seigneur m'a été très bénéfique. Les explications historiques d'Esther et du père Alain tout au long du parcours étaient très enrichissantes. Et pour finir, les points de vue émerveillaient mes yeux !
Merci aux organisateurs !

Francine Taioli (Annemasse)

« La beauté du chemin »

Une belle journée de pèlerinade sur le chemin de Saint-Jacques ! Un groupe bien sympathique et, chose rare sur le chemin, un prêtre marchait avec nous ! Le père Alain nous a inspirés par ses temps forts dans les chapelles. Après Beaumont, nous avons marché en silence jusqu'à la chartreuse de Pomier et j'ai retrouvé les vraies sensations du chemin, seul face à la nature et à Dieu, mais ici porté par le groupe. Puis la marche de Pomier à Charly a permis à tous d'avoir un aperçu de la beauté du chemin de Saint-Jacques, entre champs et forêts. Merci à tous !

Alain Thiérior (Thonon-les-Bains)